2 Piéces
35 m?
Réf. W-02Z8EG
374000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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A mi-chemin entre les ports de Cannes et de Mandelieu-la-Napoule,
Engel & Volkers vous propose, en Co-Exclusivité, cet appartement de
deux pieces avec terrasse en front de mer. |l se situe idéalement a deux
pas de la plage et de son nouvel aménagement piétonnier et cyclable,
parcours de santé et avec ponton. Au sein d'une résidence de standing
sécurisée avec piscine et gardien, |'appartement, vendu entierement
équipé et meublé, est tres fonctionnel. II comprend une entrée qui
dessert le salon avec cuisine ouverte donnant sur une belle terrasse,

une chambre avec rangements, une salle de douche ...

Halfway between the ports of Cannes and Mandelieu-la-Napoule, Engel & Vélkers
offers you, in Co-Exclusive, this two-room apartment with a terrace facing the sea.lt
is ideally located just steps from the beach and its newly developed pedestrian and
cycling paths, fitness trail, and pier.Within a secure, high-standing residence with a
pool and concierge, the apartment, sold fully equipped and furnished, is very
functional.It includes an entrance that leads to the living room with an open kitchen
opening onto a beautiful terrace, a bedroom with storage, a shower room, and a

toilet. Its layout is ..

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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